

SE ACABARON LAS SONRISAS

Si, cualquier ilusión que supusiera colocar una sonrisa en los labios de los no pocos sufridos españolitos, parece fatalmente obligada a desaparecer. Los últimos acontecimientos vienen a dejar claras, muy claras, las cosas. Señores: olvidense de cualquier cambio cualitativo en esta "feudal" piel de toro.

El no va más del descaro, de lo absurdo, de la desfachatez, corrupción y falta de respeto por las personas, el consejo de guerra a "Els Joglars" no huídos a tierras extranjeras. Penas: 2 años. Delito: práctica de la libre expresión.

España no va por buen camino. Demasiadas contradicciones hacen que esto no "marche". Murió (¿cuanto tiempo hace ya?) el General, pero sus autoritarias costumbres demasiado arraigadas, parece, entre las gentes de "altas esferas". Una oposición que como alguien dijo "no se opone". ¿No puede? ¿tal vez es víctima de la cautivadora red que impide cualquier posibilidad de verdadera emancipación social y que es el Poder-Estado?

Está claro que el señor Suárez hace cuanto le viene en gana. Su esmero por contentar y tapar la boca a quien habla demasiado, roza la ironía. ¡Pueblo! ¿Queréis partidos, sindicatos, pornografía? ¡Pues ahí lo tenéis! Claro que el muy inocentón pueblo ha creído que todo esto nos serviría como instrumento para realizar cuantos cambios se debieran hacer, cambios que deberían suponer soluciones para los problemas más acuciantes y facilitación para la progresiva tendencia a crear un sistema social basado en los principios de libertad e igualdad.

¡Capitalistas! ¿Se os desmandan los obreros? ¿Consiguen "excesivas" reivindicativas? ¡Pues una de Pacto de la Moncloa! para que usted pueda invertir tranquilo y sin ningún tipo de riesgo.

No, no es de risa el asunto. Pienso que es lo suficiente grave como para que nos tomemos la molestia de reflexionar sobre lo que se nos viene encima. El "affaire" Joglars es la gota de cinismo que ha hecho desbordar el vaso de agua. Atrás quedan los muertos por las balas policiales o para-policiales, la ocupación "gris" del otro día en Granollers, atrás quedan para volverse a repetir ca la día los despidos salvajes, el paro... y la tristeza, la angustia que cada día nos devora e impide que la vida sea algo agradable, merecedora de ser vivida.

No creo exagerar si afirmo que es menester arrinconar todas aquellas ilusiones que nos permitan pensar que "todo se arreglará" "ahora con las elecciones", "se acabó la dictadura". No. no creo que exagere diciendo que se acabaron las sonrisas. Y no pretendo ser fatalista. Pienso que quienes creamos poder "cambiar la vida, transformar la sociedad", debemos estar alerta y ser consecuentes con nosotros mismos. Debemos resistirnos a ser víctimas de las Instituciones, debemos "subvertir" desde cualquier lugar el "orden establecido". Solo hundiendo los "grandes valores" permitiremos que surjan las inmensas potencialidades que cada individuo posee en algún rincón de su ser.

En fin, pretendía expresar y desahogar sobre el papel mi rabia e impotencia al ver situaciones como la dels Joglars, la de los presos sociales y en general, la de toda esa inmensa cantidad de seres que padecemos la explotación en cualquiera de sus múltiples facetas dentro del sistema capitalista y fuera de él (?), los trabajadores.

Pretendía decir que ahora sí, dejaremos de sonreír, pero para soltar, como expresan los amigos del "Ajoblanco" en su última editorial, la gran carcajada que ha de suponer el comienzo de una nueva y verdadera vida libre.

XAVIER VIDAL

ADMINISTRATIVO con experiencia contable para empresa de maquinaria agrícola de la zona. Se hará cargo de la gestión de proveedores y pagos y en un futuro del control de Costos.

Se ofrece ingreso inmediato en plantilla, trabajo con iniciativa y buenas perspectivas en empresa en expansión. Sábados libres.

Interesados escribir al apartado de correos 246 de Granollers. Departamento de Contabilidad indicando antecedentes y pretensiones.

IMPREVIST

Degut a una important averia en la nostra màquina de foto-composició, el darrer número de LA VEU DEL VALLES va sortir al carrer amb molt de retard. Demanem excuses a tothom. En aquets moments, l'averia és impedeix encara la normal laboració del setmanari, raó per la qual ens hem vist obligats aquesta setmana a reduir el nú-

mero de pàgines i de seccions de la revista que, un cop superades les actuals dificultats, esperem normalitzar. Demanem de nou la comprensió de lectors i anunciants, esperant, repetim, normalitzar la propera setmana tota la mecànica que fa possible la sortida de LA VEU. A tots, gràcies.